



Sam. 18 Nov. 11.

42594

Hoch- und ehren. Herr Professor,

* (Bei Hoffmann mit
verschickt bestellt bekommen.)

Ich danke für Ihren Brief;
ich versuche zu veranlassen eine Ab-
schrift der hebräischen handschrift des
Lydius - Habs zu bekommen. Ob wir
dafür, ~~je~~ ^{am} mögliche Motiven über
christliche Meli's in Korzyren
hat und soben herum, ich kann ver-
wechseln ob es Macanat al-Micani
oder Saruni manus Aleppo war, wo
wir einen Meli seziert fanden! Ich wan-
de mich später das endige was ich weiß
jedermann stellen.

Natürlich haben wir in Leyey auf
Tagārū = Deius redl. zu dem Storchen
Reizwerke noch nicht durch Tonwerk
zu führen lassen, der da in dem Orte

II vol 21 . 1922



Gutachter zu zts. Färs des hellenist.
sche Zadpour — jedenfalls mit Ruh-
m gewesen will, u. habe s. an Namen
der Rainerstadt Shahr-i degünür
(oder dagnür ^{wohl auch} dagatür) eine "Raco-
nstadt" vermutet aus da etwas
auspazischer, hellenistischer zu leben.
Später hat er dies dementiert bei einem
problematischen Namen Shāmāt in
Persia, wo er "Tyre", Christer, also ha-
ufiger vermutet. Dies ist nicht richtig.

Ih. habe jetzt mehrere Perspektive:
Zuerst Shahr-i degünür (od. dagatür?)
im Fars, ein zweiter in Chirist. Turkmena
(bei Turfan) ein dritter hin in Semana.
Überall steht daher die Geburtsstätte
wähle auf, wenigstens in Turfan u. Se-
mane, u. bei den persischen Rainerstadt

first and holes. Hier ist Samara vor
die Stadt der Siedl. (et. Wdh. Nahr)
wohl kommt ihre Siedlung entweder
auf dem Hügel bei u. der Höhle auf
dem rechten (2 Stunden davon) n ver-
bindung geöffnet, und ein großes
gerundete Hügel im Fluss, die Stadt
deutl. von d. Hügel als Tafelberg von 15
etymologisch ans. Dr Leibt wissen die
men Leute aus dem Kora u. Dschura
ein paar Hügel nahe der Höhle
als sie von Korkameus erwähnt solche
Hügel. Alle den Shahr-i dagatür liegen also in isolierter
Lage u. sind also spät lokalisierte Orte der persi-
schen Erzählung. Ich kann darauf, also ich
den Artikel Shahr al-Katib u. der Geog-
ographie las u. mir der Herr ausweisbar
Meister H. Parker, der mit Körner
... besetzte ... Huth in Tarfan war, von da

dorphen haben sich von dem Hintermann
entföhlt. Hier heißt sie Stöble: Hälf
al - kalt.

Die Hände sind ungeheuer vertrie-
ket. Ich sehe sie als Kriegerungen
von Rüppeln, auf kleinen Kubitschep-
pchen. Charakteristik ist, dass man in
hier überall an den Haustüren roten
Kerzen abgedrückt sieht. Die alten Lampen
hatten die drei biblischen Heilwesen zu-
gegeben abgebildet. Die Polyptichon (die kleine
Figurchen unter den Muellen vermauet),
in Rosengarten steht der Genius mit erhöhte-
nen Hant (der uralt Redigatus, spaz. Le-
bendigerus) in der Tür-Öffnung, er ist wohl
aus schwerem Metall geschnitten und gestellt.
Ich glaube auch die heilige Königin von
Bragaglia hat diese Gestus. Also uralt
Vorstellungen. Sie passen sehr zu Beschau
Untersuchungen der älteren Menschen u.

annalist-artige Bedeutung der vielen
Burkeme in selbst der Puschritter.
Auf dem Weg in hier nach Puschritter,
bei dem alten Ulgaria ist auch ein
total wunderschönes Kleines Heiligtum
namens Kap Ali, ich fand dort einen
Alabasterstein mit einer von der Bewahr-
ung formlos gewordenen Verzierung, je-
denfalls Altarblatt gewesen. Über der
in Höhe d. Puschritter schreibt Berden
ein langer Reisebericht. Der Hauptdruck
in Puschritter ist durchsetzt Läckerbar,
wein nicht insische. Die Buddha-Kun-
-Fufoaldrücke gehören wohl auch dazu.

Vielen Dank für die Erklärung des
Puschritter aus Puschritter, wir von der Freude
und noch wie begeistert.

Hier habe ich in dem Raum der
5 wichtigste historische Handschriften aufbewahrt
a. copiert, dervon stammt diese
älteste aldische Inschrift an den
Magistrum ^{جُنْدُونَ} شِرْفُ الدِّينِ. Ferner
es ist auch in Bezug - allerdings
schlechter - abz. latein. Roto, eine
der besten grossen Sammlungen Kriegs-
hinter gekommen. Danach stammt
die ganze Schrift des Meisters von
Philippus Neri in der Stat., aus dem
Jahre 606, und von der selben Vir.
Die anderen aldischen Handschriften haben
gerade keine so alte Reste ergeben.
Die Aufnahme dieses Meisters hat
uns die fürstlichsten Schwerpunkte

gewählt: einen Volksschauspiel-
Theater, Bewerber in Bagdad u.
Bauantrag auf, Musterbüro u. An-
hänger ohne Zahl.

Die Regierung hat gar keine Leg-
itimität mehr. Von der "Glaubhaft" der
Matrikel ist auch nichts zu erwarten. Auf
der unglaublich thörichten Meinung hin,
da müssen in Bagdad hätten da Hebe-
nern 40000 Juwelen geschrieben, hat dieser
Bey, dieser Hindernis bestimmt,
Büchleinheit des Reichen Hofstaats
Hotels, aus Tripolis importiert, sie
müssen alle umgelagert werden. Die
Festen nur viel äoger, als je waren
dem alten Regime,

Die Regierung war vollkommen
nur wichtig, u. der Bey hat die

nomale Zeit von mir & meine
gebräuchl. Am 1. Februar hoffe
ich abzureisen, also werden mich
Briefe kaum noch erreichen.

Lebt muss Prof. Karre in
Bagdad eingehoffen sein.

Am angelegentlichen Empfah-
lungen Ihr ergebener

Ernst Heyfeldt

Die Daueraktion, welche ich
mit dem Verleger und Verfaßter
in New York ist u. w., gelöst wird